

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 106 (1980)
Heft: 8

Illustration: Hier ruht in Schrott Herr Alois Schlüpfer "Noch-besser-Fahrer" und Kolonnenhüpfer
Autor: Steger, Hans Ulrich

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Hier ruht in Schrott Herr Alois Schlüpfer „Noch-besser-Fahrer“ und Kolonnenhüpfer.

H.U. St.

(TA) Wenn das Zürcher Volk dem revidierten Gesetz über die Verkehrsabgaben und den Vollzug des Strassenverkehrsrechts des Bundes zustimmt, wird der Kanton Zürich im Betzholt-Verkehrskreisel eine Übungspiste bauen, damit notorische Verkehrssünder «nacherzogen» werden können. Diesem Übungsparcours hat SVP-Kantonsrat Albert Hofmann, der sich als Ustermer Statthalter vor allem mit Verkehrssü-

dern zu befassen hat, unter anderem mit folgenden Worten opponiert:

«Nach Meinung der Vorberatenden Kantonsratskommission sollen vor allem sogenannte Rowdies zu verkehrsgerechtem Verhalten erzogen werden. Ich bin jedoch der Meinung, dass Fahrunterricht auf einer Übungspiste nicht das Richtige ist, um Rowdies zu anständigem Fahrverhalten zu erziehen. Das hat sich auch gezeigt in einer Untersu-

chung über das Fahrverhalten der Absolventen von Kursen unserer Verkehrsverbände unter dem Titel «Noch besser fahren». Die Kursbesucher haben nachher nicht weniger Unfälle verursacht, sondern im Gegenteil: Sie sind durch riskantere Fahrweise aufgefallen. Rowdies können meistens sehr gut fahren. Ihnen fehlt es aber an Charakter.